

Impacto climático de los jabalíes es mayor que el de un millón de coches

Madrid, 20 jul (EFE).- El impacto climático de los jabalíes es mayor que el de un millón de coches, según un estudio que señala que al escarbar el suelo estos liberan anualmente alrededor de 4,9 millones de toneladas métricas de dióxido de carbono en todo el mundo, el equivalente a 1,1 millones de coches.

El trabajo se publica en la revista *Global Change Biology* y sus autores señalan que la creciente población de jabalíes en el mundo podría ser una importante amenaza para el clima.



El impacto climático de los jabalíes es mayor que el de un millón de coches, según estudio. Foto/EFE



Radio Habana Cuba